

Antragstellung zur Förderung Quartiersmanagement

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die Möglichkeit zur Förderung einer Stelle für die Umsetzung des Quartiersmanagements. Die Stelle soll zusammen mit der Gemeinde Haselbach besetzt werden und als grundsätzlicher Ansprechpartner für verschiedene Wohnsituationen fungieren. Der Marktgemeinderat beschloss, einen entsprechenden Förderantrag in die Wege zu leiten.

Bericht aus der Bauausschusssitzung

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die im Zuge der stattgefundenen Bauausschusssitzung erzielten Ergebnisse. Dabei fand insbesondere eine Verkehrsschau in der Burg- und Lindenstraße zusammen mit der Polizeiinspektion Bogen statt. Auch Vertreter der Schule waren anwesend. Im Vorplatzbereich der Schule wird in Kürze mit den Außenanlagenarbeiten begonnen. Dadurch soll sich eine Entschärfung der unübersichtlichen Bushaltesituation ergeben.

Information und Verschiedenes

Hierzu informierte Erster Bürgermeister Liebl den Marktgemeinderat zunächst über verschiedene laufende Projekte. Die Arbeiten zur Schulhaussanierung (BA 02) befinden sich im Endstadium. Verschiedene Bodenbelagsarbeiten müssen noch durchgeführt werden. Auch der Umbau der Zirbelstube zur vorübergehenden Kindertagesstätte ist in vollem Gange. Die baurechtliche Nutzungsänderung wurde auf den Weg gebracht. Auch die Sanierungsarbeiten für die Ertüchtigung der Kläranlage wurden begonnen. Die steuerungstechnischen Anlagenteile werden angepasst. Das Freibad hat kürzlich eröffnet. Der Weiterbetrieb des Kiosks konnte organisiert werden. Im Ortsbereich wurde von wiederholtem Vandalismus und Graffitizeichnungen berichtet. Der Antrag der Freiwilligen Feuerwehr auf Anschaffung von 4 neuen Atemschutzgeräten wurde befürwortet.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an. Dabei wurden insbesondere noch die Vergaben der restlichen Gewerke (Mobiliar, Malerarbeiten und WC-Trennwände) im Zuge der Schulhaussanierung beschlossen.